

SMDIF PUEBLA RECIBE DONACIÓN DE BACHOCO; MIL 200 KILOS DE PIEZAS DE POLLO PARA LAS 17 JUNTAS AUXILIARES

- *Dos organismos no gubernamentales, dos asociaciones religiosas, personal de intendencia de la gran familia del SMDIF y representantes de grupos de atención prioritaria serán los beneficiados.*

Con un donativo de mil 200 kilos de piezas de pollo por parte de Bachoco, el Sistema Municipal DIF (SMDIF), que preside de forma honoraria Liliana Ortiz Pérez, hizo equipo con la iniciativa privada para beneficiar a las y los habitantes de las 17 Juntas Auxiliares, pues la finalidad es que “este apoyo sea repartido con grupos de atención prioritaria, garantizando que su entrega será justa y solidaria”, aseveró la Presidenta.

Se trató de una entrega en la que se verán directamente favorecidos dos organismos no gubernamentales, dos asociaciones religiosas, personal de intendencia de la gran familia del SMDIF y representantes de grupos de atención prioritaria, lo que motivó a Carolina Morales, Directora General del SMDIF, a recalcar la importancia de crear alianzas con socios estratégicos que ayuden a impactar positivamente la vida de las personas que más lo necesitan.

Es así que, Bachoco se posiciona como una empresa socialmente responsable al acercar recursos a grupos de atención prioritaria de la capital, en su intervención, Javier Fernández del Campo, Gerente de Recursos Humanos de la zona Sureste, agradeció a Liliana Ortiz el apoyo brindado para que juntos, iniciativa privada y gobierno, se entregue el donativo realizado a las Juntas Auxiliares y a la población que más lo necesita.